

Le 10 décembre 2007 Muhamar Kadhafi était invité par le Président Sarkozy à l'Élysée. Le lendemain en fin de matinée, il était reçu par le Président de l'Assemblée Nationale Bernard Accoyer (UMP) au Palais Bourbon.

J'étais député et je suis très fier d'avoir été parmi les nombreux députés de gauche et les quelques députés de droite qui avaient boycotté ces visites. Je suis très fier d'avoir été ce matin du 11 décembre, parmi les trop rares députés, dans la rue avec les manifestants pour dire ma réprobation, au lieu d'être au Palais Bourbon à partager les petits fours avec le dictateur lybien...

Je souhaitais dénoncer le chaleureux accueil républicain offert à ce dictateur, responsable de l'attentat du DC 10 d'UTA et de la mort de 171 passagers dont 54 français. À l'époque, il avait été impossible de faire relayer par la presse ma position...

Mais la très sarkozyste Valérie Debord était aussi députée (c'était avant qu'elle ne fasse découper ma circonscription par Sarkozy et donc avant que je ne la batte aux législatives de 2012). J'ai juste une question à poser... où était Valérie Debord au moment de ces deux visites ?